

Motivationsschreiben Forum Theatertreffen 2025, Elisa Bruder

Guten Tag liebe Theaterschaffende Menschen

Im Juni schliesse ich meinen Master in Physical Theater an der Accademia Dimitri ab. Ich freue mich sehr und bin vor allem gespannt, auf die Zeit danach. Als Aargauerin wohnte ich nun zwei Jahre in Verscio, Tessin und plane danach in die Deutschschweiz und deren Performance/Kunst/Theaterszene weiter mitzugestalten und mitzuleben...

Durch meinen interdisziplinären Bachelor in Fine Arts und Education an der ZHdK Zürich, lernte ich eine künstlerische Ausdruckssprache und vor allem Ausdruckslust kennen und durch mein intensives Tanztraining in zeitgenössischen sowie Streetstyles, habe ich mich bereits seit Jahren in der Tanzszene Schweiz verankert und bin Mitglied der bereits 20jährigen Compagnie TeKiTeKua aus Biel/Zürich.

In meinem Master an der Dimitri, vertiefte ich meine Recherche und bekomme immer nur noch mehr Lust, Theater zu machen, zu schaffen, zu erleben. Und vor allem, Theater neu zu denken.

Ich denke, dass ich mit meinem interdisziplinären Hintergrund einen anderen Blick und andere Erwartung ans Theater heute habe, und möchte unbedingt Fuss fassen.

Mit dem Forum am Theatertreffen könnte ich am Brandherd der Szene dabei sein, tolle Shows geniessen und mich mit Menschen austauschen, Kontakte knüpfen. Um so nach meinem Abschluss schon mal einen ersten Fuss in die «reale» Welt gesetzt zu haben.

Ich würde mich echt freuen, mitzureden, mitzureflektieren, zuzuhören und zusammen Freude zu haben.

Bin gespannt. Alles Gute bis dahin

Liebe Grüsse

Elisa Bruder